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В статье исследуются правовые понятия «порядок», «правопорядок», «конституционный правопорядок», «обще-
ственный (публичный) порядок» и «национальная безопасность» в их соотношении. На основе положений общей 
теории права и межотраслевого подхода раскрывается их сущностная характеристика, выявляется значение право-
вых категорий в конституционно-правовом и административно-правовом понимании. Показана интеграционная и 
фундаментально-ценностная роль конституционного правопорядка по отношению к правопорядку и национальной 
безопасности в целом.
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The article examines the legal concepts of “order”, “law and order”, “constitutional law and order”, “public (public) order” 
and “national security” in their relationship. Based on the provisions of the General theory of law and the intersectoral approach, 
their essential characteristics are revealed, and the significance of legal categories in the constitutional and administrative legal 
understanding is revealed. The article shows the integration and fundamental value role of the constitutional order in relation to 
the rule of law and national security in general. 
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